



## 学校教育目標

ふるさとを愛し、  
心豊かにたくましく生きるやまてっこ

## 9月「やりぬく心」

自分ですると決めたことを最後までやりぬいていますか？

- ・あきらめないで何度でも挑戦します。
- ・自分の目標に向かって努力し続けます。

夏季休業中、家庭や地域で子どもたちの学びを支えていただき、ありがとうございました。

4年ぶりの制限のない夏休みでした。子どもたちに夏休みの印象を質問すると、とてものびのびと過ごした子やもう少し長く休みたいと思っている子など様々でした。まだまだ暑い日が続いています。また、長い休みの後ですので生活習慣が戻らず、登校を渋ることもあるかもしれません。ご家庭と連携をとりながら担任、学年や生徒指導担当、カウンセラーなど学校全体で働きかけながら不安な思いを取り除いていきたいと思ひます。

始業式では、2学期の目標を考える際のキーワードについて話をしました。学校教育目標「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きるやまてっこ」をめざし、「なりたい自分」のイメージを自分なりに言葉にして、目標を考えてほしいと伝えました。

例えば、1学期の月目標（総社市品格教育の目標）は、4月「あいさつ」5月「責任」6月「思いやり」7月「正直」でした。どの目標も実践することで望ましい行動につながる言葉です。その行動を続けることにより、良い習慣となります。そうすることで、「なりたい自分」を実現していくことができます。

2学期は、修学旅行（6年）、海事研修（5年）、市音楽発表会（4年）、校外学習（1～3年）、150周年記念式典、発表参観日（全学年）など、様々な学校行事があります。活気あふれる学校生活とするため、子どもたち一人一人にとって活躍できる場を想定した行事になるよう、子どもたちの発想も大切にしていきたいと思ひます。

## やる気 負けない 手を取りあう



保護者の皆様にも多大なご支援をいただき、創立150周年の横断幕が完成しました。早速、ランチルーム2階ベランダに掲げています。

「やる気」 

「負けない」 

「手を取りあう」 

このスローガンは、3年生以上の学級代表が代表委員会で意見を出し合い考えたものです。「負けない」というのは自分に負けないこと、弱気になりそうな時、やり遂げるまであきらめないで「やりぬく」という意味です。これも「なりたい自分」

につながります。山手小学校の児童であることの自覚が感じられるステキなスローガンです。

学校だよりは、山手小学校ホームページにも掲載しております。